

Le pays est favorable à l'adhésion du Soudan du Sud au Conseil ministériel des pays nilotiques

Dossier de la rédaction de H2o
July 2012

Le ministre des ressources hydriques et de l'irrigation, Hicham Qandil, a affirmé que l'Égypte accueillait favorablement l'adhésion du Soudan du Sud au Conseil des ministres de l'eau des pays riverains du Nil. Le Soudan du Sud devient ainsi le 11^e pays nilotique et participera à la réunion ministérielle des pays riverains du Nil prévue le 5 juillet prochain à Kigali, a-t-il précisé, en marge de la tenue de la Semaine africaine organisée au Caire.

Le ministre sud-soudanais des ressources hydriques, Paul Mayom a affirmé que son pays ne signerait pas l'accord d'Entebbe, signé par les six États d'amont et rejeté par le Soudan et l'Égypte.

Egypt State Information Service (Cairo) - AllAfrica 18-05-2012